

Ressort: Politik

FDP arbeitet an Anreizmodell zur Frauenförderung

Berlin, 26.02.2019, 11:34 Uhr

GDN - Die FDP arbeitet an einem Anreizmodell zur Frauenförderung in ihrer Partei. "Es ist richtig, die FDP muss für Frauen attraktiver werden", sagte FDP-Generalsekretärin Nicola Beer der "Rheinischen Post".

Eine Arbeitsgruppe in der Partei arbeite daher an einer Vielzahl von Maßnahmen, darunter auch ein Anreizmodell. Zum Bundesparteitag werde ein umfangreicher programmatischer Antrag vorgelegt. Dabei werde für den Bundesvorstand ein Modell mit flexiblen Zielvereinbarungen zwischen der Bundespartei und den Landesverbänden entwickelt, denn es gebe quer durch die Partei einen großen Widerstand gegen starre Frauenquoten. "Besser zu uns passt ein Anreizmodell, bei dem die Zielquoten unterschiedlich ausfallen, je nachdem wie hoch der Frauenanteil dort aktuell ist", sagte Beer. Es werde darum gehen, für die jeweiligen Landesverbände unterschiedliche Steigerungsraten zu vereinbaren. Dem Vorschlag müsse der Bundesvorstand aber noch zustimmen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-120691/fdp-arbeitet-an-anreizmodell-zur-frauenfoerderung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com